

Ein neues oder doch altes Mädchen aus Konoha

???

Von InuFan

Prolog:

So Hi erst mal. Schön das ihr meine neue Geschichte Lest. Die anderen hab ich abgebrochen oder muss mich erst wieder rein Lesen, aber die hier wird 100% regelmäßig weitergehen. Viel Spaß

„Sind sie sich sicher Sensei das ich stark genug bin?“ fragte ich meinen Sensei zweifelnd. „Aber natürlich, du bist stärker als ich und das soll schon was heißen.“ erwiderte sie zuversichtlich und grinste mich an. „Also werde ich alle beschützen können?“ fragte ich weiter. Sie haute mir eine runter und grinste breit. „Aber sowas von kleines. Du wirst dein versprechen auf jeden Fall einhalten können. Sie wären beide furchtbar stolz auf dich.“ Sie lächelte und hielt ihren Daumen hoch. „Sensei sind sie sich sicher das das für sie in Ordnung geht? Wenn ich gehe dann erfüllt sich das Justu und sie werden wieder verschwinden.“ Fragte ich leise. Ich hielt meinen Blick gesenkt. Ich wollte meinen Sensei nicht verlieren. „Ach kleines, es war mir von Anfang an klar dass es so enden würde. Ich existiere doch gar nicht wirklich. Ich bin nur die Personifizierung des Chakras der beiden damit sie wenigstens dir Helfen und du dann ihm. Genau so soll es auch sein. Er braucht dich, du hast es doch gesehen. Du hast es den beiden doch versprochen.“ antwortete Sensei und nahm mich in den Arm. Ich sah schon wie sie sich bereits auflöste. „Auch wenn du mich jetzt verlässt, ich danke dir für alles. Ich werde mein versprechen auf jeden Fall halten.“ sagte ich entschlossen. Eine einzelne träne rann die Wange meines Sensei herunter. Es war das erste und letzte Mal das ich sie weinen sah. „Das erwarte ich kleines.“ Flüsterte sie und schon im nächsten Moment zerfiel ihr Körper zu staub. Ich lächelte und verlor nicht eine Träne. Nein ich hatte damals an jenem Schicksalhaften Tag genug geweint, um mich, meine adoptief Eltern, um meinen Bruder und um meine Verlorene Zukunft. Damals hab ich mir geschworen nicht mehr zu weinen und ich werde diesen schwur auch jetzt nicht brechen. Ich Atmete einmal tiefdurch und schritt aus dem Gebüsch auf die offene Straße. Vor mir sah ich schon das Tor das ins Dorf führte. Ich war zurück, nach ganzen 12 Jahren bin ich endlich wieder zuhause. Ich beschleunigte meine Schritte und hielt erst an als ich direkt vor dem Tor stand. Ich lächelte vor Erleichterung endlich wieder da zu sein. Ich bin wieder in Konoha. „Hey wer bist du und was willst du?“ fragte mich einer der beiden Ninja die das Tor bewachten. „Ich will zum Hokage ich hab hier mal gelebt.“ Erklärte ich lächelnd. Er kam hinter seinem Standartigen Posten hervor und

musterte mich. Mit meinen Schwarzen locken und den Grünen Augen die ihn freundlich anblickten wohl ziemlich Harmlos aus. Wer denkt auch schon das eine scheinbar Zwölf Jährige eine Bedrohung darstellen könnte, nicht das ich das Dorf jemals angreifen würde. Der Ninja nickte und bedeutete mir ihm zu folgen. Wir gingen zum Hokage Gebäude und blieben vor der Tür des Hokage Büro stehen. Der Ninja klopfte an und wurde herein gebeten. Ich blieb vor der Tür stehen bis der Ninja wieder raus kam und mich rein holte. Der Hokage sah mich an und nach ein paar Sekunden weiteten sich seine Augen und er sprang vom Stuhl auf. Sein blick war ungläubig, als hätte er einen Geist gesehen. Das war ja auch kein Wunder ich galt seit 12 Jahren als Tod. „Verlass bitte den Raum.“ Sagte der Hokage zu dem Ninja und dieser ging raus. „Schön euch wieder zu sehen Hokage-sama. Ihr habt euch kaum verändert seit dem letzten Mal obwohl es schon 12 Jahre her ist.“ Sagte ich lächelnd. Seine Augen weiteten sich noch mehr. „Also bist du es wirklich...ich dachte du wärest mit ihnen gestorben. Alle dachten das, du warst nirgends zu finden. Nur deine Blutigen Klamotten...was hast du in all den Jahren gemacht?“ fragte der Hokage und es schien ihn zu freuen das ich noch lebte. Er war ehrlich erleichtert und froh darüber. „Ich hab Trainiert um mein können verbessert um meine Versprechen einhalten zu können.“ Erklärte ich. Er lächelte mich an. „Es ist schön dass du wieder da bist. Welche versprechen willst du den einhalten?“ fragte er mich wie der Großvater der er immer für mich war. „Ich hab den beiden versprochen an ihrer Stelle auf Konoha aufzupassen und ihm immer zur Seite zu stehen...er braucht mich das weiß ich einfach.“ Sagte entschlossen. „Ich verstehe, aber er hat keine Ahnung wer seine Eltern sind und das soll auch so bleiben. Du darfst dich aber Natürlich mit ihm anfreunden. Willst du eigentlich immer noch Konoha Ninja werden?“ fragte mich der Hokage. Ich find es zwar doof das ich mich ihm nie als Teil seiner Familie zeigen darf, aber ich werde mich dem Hokage erst mal darin nicht widersetzen. „Ja ich will Ninja werden. Daran hat sich nie etwas geändert.“ Sagte ich entschlossen. „Gut ich kenne deine alten Fähigkeiten ja daher weiß ich das du als Genin Qualifiziert bist.“ Sagte der Hokage und gab mir lächelnd ein Stirnband. Ich betrachtete es lächelnd und band es mir um den Oberarm. „Ich hätte, aber eine Bitte an dich Hokage-sama.“ Sagte ich und hoffte doch sehr dass er darauf eingehen würde. „Welche denn?“ fragte er nach. „Ich würde gern in Narutos Team kommen. Er ist doch auch ein Genin geworden, soweit meine Informationen stimmen.“ Sprach ich meine bitte aus. Er sah mich kurz überrascht an. „Geht in Ordnung dann bist du jetzt Mitglied von Team sieben. Auch wenn ich gerne wüsste woher du weisst das Naruto Genin ist.“ Stimmt er meiner bitte zu. „Tut mir leid, aber ein Ninja hütet seine Geheimnisse wie seinen Augapfel.“ Gab ich grinsend zur Antwort. Der Hokage lächelte Kopfschüttelnd. „Dann wäre ja fast alles geklärt. Morgen früh werden die Teams offiziell gemacht. Du musst also um 07.30 in den Klassenraum 2D. Du brauchst nur noch eine Unterkunft. Du kannst in dem Wohnheim leben. Dort ist noch eine Wohnung frei. Du bekommst jede Woche Taschengeld das du dir von mir abholen kannst. Ein Ninja wird es dir gleich zeigen.“ Erklärte er und ich verließ lächelnd sein Büro. Er hatte sich in all den Jahren wirklich kaum geändert. Lediglich seine Falten sind mehr geworden. Ein Ninja betrat sein Büro und als er raus kam sah er mich freundlich an. „Also ich soll dich zu deinem neuen zuhause bringen. Ich bin Sensei-Iruka.“ Stellte sich der Braunhaarige Ninja vor. Ich folgte ihm zu einem Gebäude dessen Treppen er zu einer Tür hinauf stieg. Er öffnete sie und gab mir den Schlüssel. „Das ist dein neues zuhause. Sag mal wie heißt du eigentlich?“ fragte er mich. „Oh, ich hab mich ja gar nicht vorgestellt. Mein Name ist Mitsuki Namikaze.“ Sagte ich lächelnd. „...Namikaze wie der 4.Hokage?“ fragte er ungläubig. Ich nickte

und lächelte. „Ich wünsche ihnen noch einen schönen Abend.“ Sagte ich höflich. „Ich dir auch Mitsuki.“ Sagte er und ging immer noch etwas überrascht. Ich schloss die Tür hinter mir, stellte meinen Rucksack am und räumte ein paar Sachen in den Kleiderschrank in meinem neuen Zimmer. Die Wohnung hatte insgesamt 4 Zimmer inklusive Bad und Küche. Sie war nicht zu groß, genau richtig für mich. Ich zog mir mein Nachthemd an und legte mich ins Bett. Morgen ist es soweit, ich sehe Naruto und werde endlich ein Teil seines Lebens. Ich werde ihn niemals verlassen, versprochen Minato. Mit diesem Gedanken schlief ich ein.

So wie findet ihr es. Habt ihr schon eine Idee wer sie sein könnte? Wie sie es wohl geschafft hat 12 Jahre nicht zu Altern und welches Jutsu hat sie am Anfang wohl gemeint? Alles wird noch geklärt aber ihr könnt gerne Vermutungen abgeben.

Ich freu mich über Kommentare

Eure InuFan